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Comitato regionale E. Romagna: Via Dei Trattati Comunitari Europei 7 – Bologna 

VERBALE ASSEMBLEA CONGIUNTA SERIE A/1 E SERIE A/2 
Si è svolta venerdì 30/07/2021 c/o CLAI Sasso Morelli (Imola) la riunione come da circolare di convocazione 

pubblicata sul sito ufficiale in data 15/07/2021. 

Espletate le operazioni di verifica per la regolarità dei partecipanti la riunione inizia alle ore 21,15. 

I CSB che hanno presentato domanda di partecipazione ai campionati di serie A1 e A2 2021 / 2022 presenti e 

rappresentati dal presidente o delegato sono: 

A1 10 CSB) Leon D'Oro Molinella, Manuel Caffè Bocciofila, Taverna Verde Forlì, Sasso Morelli, Circolo Sport 

Ravenna, Santamargherita Bellaria, Settecrociari Cesena, Btv Codifiume, Time Out Martorano, Ca' Del Vento 

Bagnacavallo. (6 Csb Assenti ) 

A/2. 20 CSB) Caserme Rosse Bologna, Bbzo Cafè Villanova, Settecrociari Cesena, Sport San Vittore, Taverna Verde 
Forlì, Santamargherita Bellaria, Ca' Del Vento Bagnacavallo, Branzolino Forlì, Manuel Caffè Bocciofila, Leon D'Oro 
Molinella, Il Punto Imola, Bar Europa Ravenna, Sasso Morelli, Circolo Sport Ravenna, Sirio Argenta, Bocciofila Massa 
Lombarda, Arci S.Alberto, Asirelli Granarolo, V Miglio Santa Giustina, I Fiori Faenza. 

Il signor Davide Ansaloni è presente con delega del Csb Si. Re Codifiume che non ha presentato domanda di 

partecipazione al campionato 2021 2022. 

Il Presidente Regionale Luciano Naldi propone Augusto Landi come Presidente dell’Assemblea (accettato per 
acclamazione) e gli cede la parola. 

Augusto Landi, Presidente Regionale uscente e rappresentante dell’ ASD ospitante, porge il benvenuto a tutti i presenti, 

ringrazia per la collaborazione i dirigenti periferici e tutti i CSB della regione che l’hanno supportato nel quadriennio da 

lui presieduto, augura al nuovo Comitato Regionale un buon lavoro per il nuovo mandato e passa la parola al Presidente 

Luciano Naldi. 

Il Presidente Regionale illustra il suo operato dalla sua investitura avvenuta a novembre 2020 fino alla data odierna, 

citando l’importanza delle assemblee elettive e rimarcando il ruolo significativo che la regione ha svolto, prima di tutto, 

ospitando l’elezione federale del 30 gennaio 2021 a Bologna, in cui è stato eletto Presidente, il Dott. Andrea Mancino e 

Consiglieri Federali della sezione boccette, Pavio Migliozzi di Sanseverino Marche e i romagnoli, Loris De Cesari 

(riconfermato) e Stefania Ceccarelli (neo eletta) ; inoltre come Federazione abbiamo partecipato all’elezione del 

Presidente Regionale del CONI e avuto la soddisfazione di sostenere proficuamente la rielezione del Presidente 

Nazionale Giovanni Malagò. 
Luciano Naldi annuncia che alcuni comitati Provinciali sono stati accorpati e informa l’imminente attuazione, per la 

sezione boccette, del metodo “BILIARDO GARE”. 

Elenca i nominativi che compongono il nuovo Comitato Regionale: Luciano Naldi (Presidente), Maurizio Caminiti 

(Vice presidente paritetico stecca), Andrea Pinardi (paritetico boccette) e i Consiglieri Carlo Ugolini e Gianluca 

Baruzzi, annuncia i componenti della Commissione Tecnica Regionale sezione boccette (Luciano Naldi, Loris De 

Cesari, Oriano Amorati e Bruno Cimatti), fa menzione sul buon esito del Corso per Istruttori Federali e Scolastici che ha 

visto la partecipazione di tredici candidati provenienti dalle varie regioni, e comunica che a breve si terrà il secondo 

corso e informa che il Presidente Prov. le di Ravenna, Oriano Amorati, ha ricevuto l’incarico per organizzare i corsi di 

formazione per Arbitri e Direttori di gara. È evidenziato il buon risultato di diffusione del libro dedicato alle boccette 

ideato dal professor Secondo Giunchedi con la collaborazione del professor Derno Scaioli sotto la supervisione della 

nostra Regione e del Responsabile Nazionale del Progetto Scuola Ing.  Mauro Lanza. Importanti contatti sono stati 
allacciati col comitato paralimpico per organizzare una manifestazione a Imola grazie alla disponibilità della Bocciofila 

e alla collaborazione di Massimo Loreti e Otello Osioschi. 

Comunica inoltre che dal 28/07/2021 è stata riaperta la piattaforma per il tesseramento e affiliazione 2021/2022 

evidenziando lo sconto federale (v. circolare del tesseramento) e un ulteriore sconto destinato ai csb della sezione 

boccette affiliati nel 2020/2021 a compensazione dell’attività limitata svolta nella scorsa stagione per le note vicende 

sanitarie. È comunicato all’assemblea che le notizie relative alla sezione boccette saranno pubblicate nel sito nazionale 

www.fibis.it ad esclusione dell’attività regionale che continuerà col metodo attuale. 

A questo punto il Presidente Regionale comunica le decisioni prese sulla conclusione delle stagioni 2019-2020-2021 

deliberate l’11/06/2021 e annuncia la successiva relazione del Presidente della Commissione Tecnica Regionale, Loris 

De Cesari, per la programmazione della stagione 2021/2022. 

A questo punto prende la parola Pietro Paolo Minguzzi (Presidente ASD BBZO Villanova di Bagnacavallo) chiedendo 
che sia rivista la decisione della delibera regionale dell’ 11/06/2021 sulla retrocessione della propria squadra in serie A2, 

perché avvenuta adottando metodi non contemplati dai regolamenti e antisportivi, invocando la solidarietà dei CSB 

presenti e incolpando il comitato regionale d’incoerenza laddove in serie A1 si sono comminate retrocessioni scriteriate 

mentre in serie A2 non ci sono state retrocessioni seppur fossero previste. 
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Risponde Luciano Naldi dicendo che la delibera dell’11/06/2021 evidenzia come le retrocessioni per le squadre che 

non avessero rinnovato l’affiliazione e il tesseramento 2020/2021 per la ripresa e chiusura dell’attività sportiva stagione 

2019/2020 era stata approvata da una specifica assemblea regionale di csb di serie A1 e A2 tenutasi il 23/09/2020 con 

l’attiva partecipazione del csb Bbzo Cafè Villanova che subordinava la sua partecipazione alla ripresa dei campionati a 

una comunicazione scritta del presidente federale Dottor Andrea Mancino (presente in video conferenza) sulla 

responsabilità penale del presidente del csb sull’inosservanza delle norme anti covid, in seguito pur avendo ricevuto la 

rassicurazione richiesta, il csb Bbzo Cafè Villanova ha rinunciato spontaneamente alla ripresa e chiusura dell’attività 
sportiva della stagione 2019/2020 consapevole e informato che ciò comportava la retrocessione ed ha provveduto a fare 

affiliazione e tesseramento solo in data 29/04/2021 mentre il campionato era ripreso lo 08/10/2020. 

Interviene Fabbri Marino in rappresentanza del CSB Settecrociari invitando a valutare la possibilità per il reintegro del 

Csb Bbzo Cafè Villanova nell’organico del campionato di A/1 impostando il girone con un maggior numero di squadre, 

anche in considerazione che in annate precedenti si è sorvolato su indicazioni regolamentari venendo incontro alle 

esigenze dei csb richiedenti. 

Davide Ansaloni in rappresentanza del csb Si. Re Codifiume solidarizza con le richieste fatte dal Bbzo Cafè Villanova 

accusando il comitato regionale di aver assunto una decisione al limite dell'arroganza mentre in anni passati si erano 

concesse delle deroghe ad alcuni csb senza che fossero previste dai regolamenti. 

Danilo Cortecchia del Csb Manuel Caffè Bocciofila propone di prendere in esame di fare due gironi da 10 squadre 

invece del girone unico di 18 squadre. 

Oriano Amorati (Presidente del Comitato Provinciale di Ravenna) fa notare al signor Pietro Paolo Minguzzi che la 
differenza di trattamento tenuto per le retrocessioni fra A/1 e A/2 è motivata dal fatto che il girone unico di serie A/1 è 

composto di un massimo concordato di 18 squadre (aventi diritto) mentre in A/2 si presumeva di poter ovviare facendo 

degli adattamenti in funzione delle adesioni perché non è a girone unico e ora pur non retrocedendo, nessuno ci sono 

ancora due posti disponibili. 

Luciano Naldi invita Loris De Cesari (Presidente della Commissione Tecnica) a illustrare i nuovi campionati. 
Loris De Cesari innanzitutto rassicura il signor Pietro Paolo Minguzzi che la delibera dell’11 giugno 2021 ha tenuto 

conto fedelmente di quanto approvato dall’assemblea di tutti i CSB di serie A1 del 23/09/2020, e che, quest’assemblea, 

è stata convocata per la presentazione della stagione agonistica 2021 /2022 tenendo conto delle adesioni pervenute entro 

il 20 luglio 2021 e, per quanto riguarda la richiesta presentata dal signor Minguzzi, pur riconoscendo, giustificate alcune 
osservazioni fatte, non ci sono attualmente le condizioni per poterla approfondire e soddisfare in questo contesto 

dell’assemblea e per tutti i rilievi fatti alla delibera dell’11 giugno 2021, bisogna attendere la sentenza della Procura 

Federale cui il Csb Bbzo Cafè Villanova si è rivolto con un ricorso presentato in data 7 luglio 2021. 

Il programma che è stato approntato e che vi è stato consegnato non tiene conto di quanto emerso dalle richieste 

formulate questa sera dal Bbzo Cafè Villanova e dagli spunti proposti negli interventi che mi hanno preceduto ed è 

comunque subordinato e condizionato dall’esito della sentenza della Procura Federale che auspichiamo di conoscere 

prima possibile per predisporre una programmazione conseguente. La programmazione per la prossima stagione 

inerente ai campionati di A/1 e A/2 e relative Coppe dei Campioni così come descritta negli allegati consegnati a tutti i 

presenti tiene conto di quanto già approvato in precedenti assemblee e delle richieste avanzate dai Csb. 

Le modifiche ai precedenti regolamenti sono queste: Orario di inizio partite ore 21.00, tempi di prova biliardi ridotti a 6 

minuti per la squadra fuori casa. 

In Coppa Campioni di serie A1 si propone la stessa formula a eliminazione diretta a partita secca in campo neutro fino 

ai quarti di finale mentre le semifinali si svolgeranno con partita di andata e ritorno ed eventuale bella e rimane 

invariata la partita di finale. Per ovviare alla richiesta dei csb di avere più incontri casalinghi si propone per tutti gli 
eliminati degli ottavi di finale la Coppa Fibis con partite di andate e ritorno. 

Interviene Maurizio Funghetti del CSB Capitan Bagati di Bellaria chiedendo se sono previste sanzioni in caso di 

mancata partecipazione di una squadra alla Coppa Fibis e Loris De Cesari gli risponde che la partecipazione è libera e 

non sono previste sanzioni. 

Per quanto riguarda i campionati di serie A2 le modifiche ai precedenti regolamenti sono queste: 
1) possibilità di poter utilizzare 1 giocatore partecipante al campionato regionale di serieA1 per ogni incontro di 

campionato con modalità prestabilita al primo turno in partita singola o coppia. 

2) promozione in serie A1 assicurata a un massimo di due squadre dello stesso csb. 

L’assemblea dei csb approva i regolamenti e la programmazione dell’attività 2021-2022. 

In relazione al fatto che nel campionato di serie A1 2021 2022 il csb Bussecchio partecipa con tre squadre perché ha 

ottenuto due promozioni dalla serie A2 ed ha mantenuto quella che già aveva in precedenza si proporranno alla 

prossima assemblea provvedimenti allo scopo di scongiurare questa eventualità. 

Alle 23,45 esauriti gli argomenti la riunione è dichiarata conclusa. 

IL presidente Regionale 

Luciano Naldi 
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